

Recuperan Rojo y Monreal votos en recuento; otros generan duda

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Pese a que se había informado que el recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc finalizaría el mismo día, el proceso que empezó ayer por la mañana se alargó más de 12 horas, el cual continuaba hasta el cierre de la edición.

A las 9 de la mañana el recuento empezó en los distritos locales 9 y 12 de la alcaldía; en este último los órganos jurisdiccionales ordenaron abrir un solo paquete electoral, el cual dio como resultado 205 votos a favor de la candidata de la alianza (PAN, PRI y PRD), Alessandra Rojo de la Vega, y 170 a la candidata de Morena, Catalina Monreal.

En tanto, en el distrito 9 —que fue resguardado por elementos de seguridad—, las labores se alargaron hasta la noche debido a la reapertura de más de 70 paquetes electorales. Cerca de las 20 horas el consejo distrital comenzó con la deliberación sobre la validez de unos 70 sufragios, cuyos marcajes generaron duda entre los representantes de los partidos y los consejeros.

Por ejemplo, una boleta de la casilla 4627 contigua 2 fue marcada con dos líneas cruzadas tenues en el recuadro de la candidatura de Morena, PT y Verde, y a la vez, en el recuadro de candidatos no registrados se escribió la leyenda “Jesús el Nazareno Justo Juez”.

En otra boleta de la casilla 4626 básica fueron marcadas dos líneas en los recuadros de PAN y PRI, así como la palabra “SÍ” en el recuadro de candidatos no registrados.

A partir de una deliberación y de la votación de los consejeros distritales, ambos votos fueron sumados a la candidatura común encabezada por Morena y a la alianza PAN, PRI y PRD, respectivamente.

Así fue la discusión con cada uno de los 70 sufragios en duda.

Ayer, a lo largo del día, la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, y la candidata Catalina Monreal aseguraron, cada una por su lado, que durante el recuento recuperaron sufragios a su favor.

No obstante, la candidata morenista reconoció, incluso antes de iniciar el recuento, que dado que las más de 70 casillas que serían reabiertas no representan ni 10 por ciento de todas las que fueron instaladas, “no esperamos ninguna diferencia en el resultado”, aunque acotó: “seguiremos luchando”.





◀ Este lunes comenzó el recuento parcial de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, donde fueron reabiertas las boletas de 78 casillas en las que se presume hubo irregularidades.
Foto IECM

